# COMMISSION DEPARTEMENTALE D'ARBITRAGE



La commission départementale d'arbitrage vous présente son compte rendu de la saison 2023-2024 et de L'Olympiade.

Nous avons effectué au mois de septembre le stage départemental à Avion avec les arbitres de Judo, de Ju-Jitsu ainsi que les commissaires sportifs avec aussi les jeunes officiels.

Nous avons depuis plusieurs années mis en avant la qualité des formateurs et des adjoints, cela permet d'être très bien représenté au niveau national et international.

Les arbitres du comité 62 sont composés de :

#### 4 arbitres internationaux:

Je souligne, d'avoir des arbitres de ce niveaux dans notre département, dans notre Ligue cela reste exceptionnel, c'est un travail de plus de 15 ans, nous sommes très fières de ce travail de fond, cela suit la maxime du Judo : entraide et prospérité mutuelle, Jita Kyoai.

- Matthieu Bataille, arbitre International, professeur de judo diplômé d'Etat, ceinture noire 6<sup>e</sup> dan et superviseur national.
- Jean-Louis Preslier, arbitre International, professeur de judo diplômé d'Etat, ceinture noire 6<sup>e</sup> dan, superviseur national, formateur régional et national, membre de la Commission Nationale d'Arbitrage (CNA), responsable de la commission départementale d'arbitrage
- Corrine Vétu arbitre Continental, formatrice Départemental, professeur de judo diplômé d'Etat, membre de la Commission Nationale d'Arbitrage (CNA)
- Geoffrey Miont, arbitre Continental, membre de la commission départemental d'arbitrage

## 4 arbitres nationaux 1ère division (Ranking List de la CNA)

- David Czukiewycz
- Marie Trépinski
- Nicolas Quéval
- Baptiste Lalau

### La commission départementale d'arbitrage à aussi dans ses rangs :

- 4 arbitres nationaux
- 5 arbitres inter-ligue
- 12 arbitres régionaux
- 4 arbitres départementaux
- 4 arbitres stagiaires

#### Les Jeunes Officiels du Pas-de-Calais

Marie Trépinski responsable et évaluatrice qui fait un excellent travail, pour dynamiser nos jeunes arbitres avec l'aide d'arbitres nationaux : Jean-François Delpouve et Nicolas Queval.

Nous avons chaque année la Coupe Alain Vercruysse qui permet de sélectionner les meilleurs jeunes à la phase régionale.

- 22 Jeunes Officiels engagés : 16 masculins - 6 féminines

- 6 Jeunes Officiels Minimes : 4 masculins 2 féminines
- 10 Jeunes Officiels Cadets: 8 masculins 2 féminines
- 6 Jeunes Officiels Juniors : 4 masculins 2 féminines

Enfin, vous pouvez aller sur le site de Facebook « Arbitres Judo 62 » pour les informations et du suivi des arbitres et des commissaires sportifs.

Jean-Louis Preslier Responsable de la Commission d'arbitrage 62